
国際ロータリー第 2540地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 8号                        会長 一関 譲 

  

第 2723 例会  2024/8/27                   「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘                         

◇ロータリーソング 『奉仕の理想』                            

 

◇会長の時間  

 ・本月のガバナー月信に①当クラブへの公式訪問 ②７月に入会した 鎌田会員 佐々

木会員 藤原会員 の記事が載っていたので回覧します。 

 ・会員拡大・増強委員会のメッセージ、９月以降連携していく由。８月で２名減となっ

たが、３名を増やしていく。９月の理事・役員会で候補者名簿を精査し、具体的に詰

めていく所存。 

 

◇RLI 委員会 桑原委員長のクラブ訪問 

 RLI ラーニングセミナーに関する説明 をいただきました。以下、ご講話内容。 

 ・既に 30 近いクラブを訪問し、RLI セミナー参会の誘いをしている。委員会からのお 

願いは２つ。 １ ラーニングセミナーを受講していただきたい RC の基礎を知り

理解を深めクラブ運営を活性化いただきたい。そのためにはこの研修が有効だ ② 

毎年継続の「会員研修事業」とした位置づけとして参会いただきたい ・４つのテス

トは暗唱できるか ・ロータリーの目的を知っているか ・「５大奉仕部門」をしっ

ているか ・「行動規範」を知っているか   

 ・PART１は 9/22   

 是非、参会を！ 

 

◇幹事からの報告・連絡等   

 ①ガバナー事務所から連絡あり  「ポリオプラス」担当部局より「ポリオのない世界 

を目指す奉仕賞」の表彰者推薦の依頼文書が届きました。表彰対象にはあたりませんの 

で「対象者なし」との報告をしますが、こんな表彰があることを初めて知りましたので 

お知らせします。 ②「クラブの健康チェック」と「会員満足度アンケート」の提出が 

まだ数名しかおりません。週報にもう１度添付します。提出をお願いします。 



◇各委員会より  

 なし 

 

◇ニコニコ      本日 5 件  今年度総計 39,500 円 

            ※桑原 RLI 委員長  地葉 PB  淡路 PB  会長  幹事 

 

◇例会 100 円募金   本日 830 円 今年度総計 7770 円 

 

◇フォトコーナー 

         

        RLI 委員長自らの訪問にて説明をいただく。 

        とても話し上手な方でした。昼食の際も RC の運営方法について 

        や「卓話」の重要性を面白くお話くださいました。。。ありがとう 

        ございました。 

          

         会長の時間。あっ、会長の後ろ！後光が射してるっ！ 



    ※「クラブ健康チェック」「会員満足度アンケート」の提出にご協力ください 

    ※今日は沢井広報委員長が研修のため欠席でした。幹事の怠慢で今日のお昼の 

     メニューを写しそびれました。 牛丼？重？ 美味かったっすよ～ 

    ※写真撮影いただいた三浦会員さんありがとーでした       （幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


